



SYMPHO-LIEN

EN PRIÈRE.

N° 125 – Juin 2025

Notre Pape Léon XIV

**Sa devise : « Tu as transpercé mon cœur de Ta Parole »
et sa première homélie :**

« Chantez au Seigneur un chant nouveau, car il a fait des merveilles. » Et en effet, pas seulement avec moi, mais avec chacun de nous, mes frères cardinaux. Alors que nous célébrons ce matin, je vous invite à reconnaître les merveilles que le Seigneur a faites, la bénédiction que le Seigneur continue à répandre sur nous tous. Au ministère de Pierre, vous m'avez appelé à porter cette croix et à être béni dans cette mission. Et je sais que je peux compter sur vous pour marcher avec moi en continuant, en Église, comme communauté d'amis de Jésus, comme croyants, pour annoncer la Bonne Nouvelle, pour annoncer l'Évangile.

« Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant » (Mt 16, 16). Par ces paroles, Pierre, interrogé avec les autres disciples par le Maître sur la foi qu'il a en Lui, exprime en synthèse le patrimoine que l'Église, à travers la succession apostolique, garde, approfondit et transmet depuis deux mille ans. Jésus est le Christ, le Fils du Dieu vivant, c'est-à-dire l'unique Sauveur et le révélateur du visage du Père.

En Lui, Dieu, pour se faire proche et accessible aux hommes, s'est révélé à nous dans les yeux confiants d'un enfant, dans l'esprit éveillé d'un adolescent, dans les traits mûrs d'un homme, jusqu'à apparaître aux siens, après sa résurrection, dans son corps glorieux. Il nous a ainsi montré un modèle d'humanité sainte que nous pouvons tous imiter, avec la promesse d'une destinée éternelle qui dépasse toutes nos limites et toutes nos capacités.

Dans sa réponse, Pierre saisit ces deux aspects : le don de Dieu et le chemin à parcourir pour se laisser transformer, dimensions indissociables du salut, confiées à l'Église afin qu'elle les annonce pour le bien du genre humain. Confiés à nous, choisis par Lui avant même que nous ayons été formés dans le sein de notre mère (cf. Jr 1, 5), régénérés dans l'eau du Baptême et, au-delà de nos limites et sans aucun mérite de notre part, conduits ici et envoyés d'ici, afin que l'Évangile soit annoncé à toute créature (cf. Mc 16, 15).

En particulier, Dieu, en m'appelant par votre vote à succéder au Premier des Apôtres, me confie ce trésor afin que, avec son aide, j'en sois le fidèle administrateur (cf. 1 Co 4, 2) au profit de tout le Corps mystique de l'Église. Et cela,

non pas tant grâce à la magnificence de ses structures ou à la grandeur de ses constructions mais à travers la sainteté de ses membres, de ce « *peuple que Dieu s'est acquis pour proclamer les œuvres admirables de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière* » (1 P 2, 9).

Cependant, en amont de la conversation où Pierre fait sa profession de foi, il y a aussi une autre question : « *Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ?* » I

Il y a tout d'abord la réponse du monde. Matthieu souligne que la conversation entre Jésus et ses disciples sur son identité se déroule dans la belle ville de Césarée de Philippe, riche en palais luxueux, nichée dans un cadre naturel enchanteur, au pied de l'Hermon, mais aussi siège de cercles de pouvoir cruels et théâtre de trahisons et d'infidélités. Cette image nous parle d'un monde qui considère Jésus comme une personne totalement insignifiante, tout au plus un personnage curieux, qui peut susciter l'émerveillement par sa manière inhabituelle de parler et d'agir. Ainsi, lorsque sa présence deviendra gênante en raison de son exigence d'honnêteté et de moralité, ce « *monde* » n'hésitera pas à le rejeter et à l'éliminer.

Il y a ensuite une autre réponse possible à la question de Jésus : celle du peuple. Pour lui, le Nazaréen n'est pas un « charlatan » : c'est un homme droit, courageux, qui parle bien et dit des choses justes, comme d'autres grands prophètes de l'histoire d'Israël. C'est pourquoi il le suit, du moins tant qu'il peut le faire sans trop de risques ni d'inconvénients. Mais ce n'est qu'un homme, et donc, au moment du danger, lors de la Passion, il l'abandonne et s'en va, déçu.

Ce qui frappe dans ces deux attitudes, c'est leur actualité. Elles incarnent en effet des idées que l'on pourrait facilement trouver dans la bouche de nombreux hommes et femmes de notre temps. Aujourd'hui encore, nombreux sont les contextes où la foi chrétienne est considérée comme absurde, réservée aux personnes faibles et peu intelligentes ; des contextes où on lui préfère d'autres certitudes, comme la technologie, l'argent, le succès, le pouvoir, le plaisir.

Il s'agit d'environnements où il n'est pas facile de témoigner et d'annoncer l'Évangile, et où ceux qui croient sont ridiculisés, persécutés, méprisés ou, au mieux, tolérés et pris en pitié. Et pourtant, c'est précisément pour cette raison que la mission est urgente en ces lieux, car le manque de foi entraîne souvent des drames tels que la perte du sens de la vie, l'oubli de la miséricorde, la violation de la dignité de la personne sous ses formes les plus dramatiques, la crise de la famille et tant d'autres blessures dont notre société souffre considérablement.

Aujourd'hui encore, il existe des contextes où Jésus, bien qu'apprécié en tant qu'homme, est réduit à une sorte de leader charismatique ou de super-homme, et cela non seulement chez les non-croyants, mais aussi chez nombre de baptisés qui finissent ainsi par vivre, à ce niveau, dans un athéisme de fait. [..]

Que Dieu m'accorde cette grâce, aujourd'hui et toujours, avec l'aide de la très tendre intercession de Marie, Mère de l'Église.

O Marie, prends nos prières, purifie-les, complète-les, présente-les à ton fils !

Intentions confiées par le Pape François pour juin 2025 :

Pour grandir dans la compassion à l'égard du monde. Prions pour que chacun d'entre nous trouve la consolation dans une relation personnelle avec Jésus et apprenne de son Cœur la compassion à l'égard du monde.

Intentions de prières confiées à la paroisse

Mon Dieu aidez-moi à faire votre volonté. Merci pour ta lumière. Bénissez chacun de nous. Pardonnez-nous nos péchés et rendez-nous meilleurs envers nos prochains. Ecoute toutes nos prières qui montent vers Toi.

Merci pour tous les bienfaits du temps pascal, merci pour Ta création, merci pour toutes les grâces reçues. Merci pour les fruits d'un pèlerinage. Merci pour ta grande bonté et ta bienveillance. Merci pour ta protection, j'ai confiance en toi, je crois en Toi, aide-moi dans mes démarches.

Mon Dieu aidez-moi, ma fille part s'installer à Dubaï.

Jésus veille sur ma grossesse et mon bébé, que nous soyons en bonne santé.

Seigneur, tu m'as soumise à l'épreuve, que j'en sorte grandie.

Nous te confions une personne en grande difficulté qui demande au Seigneur d'écarter d'elle toute tentative de suicide.

Prions pour Baptiste, Marianne, Capucine, Arthur, Apolline, Isabelle, Bérénice, Aude, Hélène, un accidenté de moto, Philippe et François-Marie qui luttent contre la maladie, Alexis en grande souffrance, une grand-mère, Mahim, Emilien, le petit Gustave, une maman qui a perdu un fils de 16 ans. Daniel (étudiant colombien), Seigneur aidez chacun d'entre eux.

Nous te confions tous ces jeunes qui passent des examens.

Que la paix s'installe dans nos familles et les reconstruise.

Aide chacun à retrouver son équilibre physique et moral. Aide à trouver un logement.

Prions pour tous les défunts, pour Nina.

Marie nous nous confions à Toi. Nous vous confions tous nos problèmes. Merci pour tous ceux qui se tournent vers le Seigneur, Nils, Amarande, ...

Prions pour notre Pape, que l'Esprit Saint l'éclaire ! Viva el PAPA ! Avec lui nous te prions pour la Paix.

Merci pour notre organiste.

Nous te confions Eléonore et sa confirmation.

Seigneur, nous te confions toutes ces intentions et ceux qui nous les proposent.

Ô mon Dieu, Trinité que j'adore,

Aidez-moi à m'oublier entièrement pour m'établir en vous, immobile et paisible, comme si déjà mon âme était dans l'éternité !

Que rien ne puisse troubler ma paix ni me faire sortir de vous, ô mon immuable, mais que chaque minute m'emporte plus loin dans la profondeur de votre mystère !

Ô Verbe éternel, Parole de mon Dieu, je veux passer ma vie à vous écouter, je veux me faire toute enseignable afin d'apprendre tout de vous.

Ô Feu consumant, Esprit d'amour, survenez en moi afin qu'il se fasse en mon âme comme une incarnation du Verbe.

Et vous, ô Père, penchez-vous vers votre pauvre petite créature, couvrez-là de votre ombre.

Ô mes Trois, mon tout, ma béatitude, solitude infinie, immensité où je me perds, je me livre à vous comme une proie ; ensevelissez-vous en moi, pour que je m'ensevelisse en vous, en attendant d'aller contempler en votre lumière, l'abîme de vos grandeurs.

Sainte Elisabeth de la Trinité, carmel de Dijon – (1880 – 1906 et canonisée en 2016)

Père très bon, donne au pape Léon XIV d'avoir l'humilité de la créature recevant sa vie du Créateur, crée en lui un cœur pur qui enseigne aux pécheurs tes chemins, qui montre à tous ton visage de miséricorde, tourne sans cesse nos regards vers le Ciel et vers les semences d'éternité de ce monde.

Diocèse de Metz

Seigneur Jésus, Tu es notre Sauveur et notre Dieu !

Fais que notre regard ne se fixe jamais sur d'autre étoile que celle de l'Amour et de la Miséricorde qui brille sur ta poitrine.

Que ton Cœur soit donc, ô notre Dieu, le phare lumineux de la foi, l'ancre de notre espérance, le secours toujours offert dans notre faiblesse, l'aurore merveilleuse d'une paix inébranlable, le soleil qui éclaire nos horizons.

Jésus, nous nous confions sans réserve à ton Divin Cœur. Que ta grâce convertisse nos cœurs. Par ta miséricorde soutiens les familles, garde-les dans la fidélité de l'amour.

Que ton Evangile dicte nos lois. Que tous les peuples et les nations de la terre se réfugient en ton Cœur très aimant et jouissent de la Paix que Tu offres au monde par la Source pure, d'amour et de charité, de ton Cœur très miséricordieux. Amen.

Saint Jean Paul II

Dieu de toute grâce, je remets entre tes mains mes efforts et mes résultats académiques. Je te fais confiance pour me guider sur le chemin de la réussite et de l'épanouissement. Que ta volonté soit faite dans ma vie, et que je puisse trouver la paix et la joie dans l'accomplissement de tes desseins. Amen.

<https://evry.catholique.fr/neuvaine-de-preparation-aux-examens-et-concours/>

Notre Père, Je vous salue Marie.

Pour tout renseignement : Equipe Saint Symphorien en prière - 01 39 50 88 22 - guy.bea.sauzay@free.fr